

LATIF ... Zur Klimakonferenz Paris 2015 :

*"Da wurde nichts Konkretes beschlossen,
das sind alles nur Absichtserklärungen"*

KEPuls / V-Folie / 2016

Nordsee-Z. / 11.01.2016 / S. 3 + 20

CUXHAVEN. Der Klimaforscher ließ den Zuhörern im Schloss Ritzebüttel gar nicht erst die Zeit, sich im Vertrauen auf die Ergebnisse der jüngsten Klimakonferenz in Paris beruhigt zurückzulehnen: Gewonnen sei damit nämlich noch gar nichts, so Prof. Dr. Mojib Latif. Den Nationen sei selbst überlassen, wie und wann sie ihr Ziel erreichen wollten: „So schnell wie möglich, was heißt das denn?“



Wird das passieren? Immerhin hat man sich auf der Klimakonferenz in Paris ja darauf geeinigt, die Erdwärmung auf unter zwei Grad zu beschränken ...

Ich bin überhaupt nicht zufrieden mit den Ergebnissen von Paris. Da wurde nichts Konkretes beschlossen, das sind nur Absichtserklärungen. So kann jedes Land selbst entscheiden, welche Fortschritte es machen will. Mit dem Ergebnis, dass China seinen Kohlendioxid-Ausstoß bis 2030 sogar noch erhöhen darf.

Zweifel am Klimavertrag

Handelsblatt

MONTAG, 14. DEZEMBER 2015, NR. 241

Die Bände kritisieren
das Fehlen bindender Ziele
zur Reduktion von CO₂